

Fecha 10.05.2023	Sección Finanzas Personales	Página 15
----------------------------	---------------------------------------	---------------------

33 TRAS MANIFESTACIONES EN LAS INSTALACIONES DE PEMEX

Rocha gestionará reunión entre productores y Gobernación

El gobernador de Sinaloa, Rubén Rocha Moya, gestionó directamente con el secretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández, una reunión con los productores agrícolas que se manifestaron este lunes en las instalaciones de Pemex en el puerto de Topolobampo, Ahome, encuentro que se llevará a cabo el próximo lunes a las 10 de la mañana en la Ciudad de México, petición que fue hecha por los propios dirigentes de los productores.

En este sentido, el gobernador Rocha fue informado telefónicamente por el alcalde de Ahome, Gerardo Vargas Landeros, que los productores solicitaban la intervención del mandatario estatal para gestionar esta reunión con el secretario de Gobernación, por lo que enseguida, el gobernador llamó al funcionario federal, quien le confirmó que recibirá a los productores el lunes.

El mandatario estatal precisó que el esquema de comercialización del maíz, ya anunciado la semana pasada, es la respuesta puntual a las demandas de los mismos productores, quienes solicitaron el retiro de dos millones de toneladas del mercado y el cierre a las importaciones del maíz blanco de Sudáfrica.



El gobernador llamó al secretario de Gobernación, quien le confirmó que recibirá a los productores el lunes.

El gobernador Rocha explicó que mediante ese esquema de retiro de maíz del mercado y el cierre a las importaciones, se pretende lograr que el industrial compre la cosecha restante de 3.5 millones de toneladas al precio de garantía fijado por el gobierno federal, que es de 6,965 pesos.

“¿Qué es lo que hizo el presidente? Responder a los productores de Sinaloa, por lo menos a los que están representados en quienes como dirigentes pidieron que fuéramos por ese modelo, ese es el modelo que estamos siguiendo, el que nos han pedido los dirigentes y que lo han hecho públicamente, y me lo dijeron en público y en privado”, concluyó.

